

UNA VISITA AGRADABLE

PITUSÍN EN LA ESCUELA

El Viernes 17 del actual, a las seis menos diez minutos, los maestros y niños de la nacional graduada de la calle de Izarra, fueron gratamente sorprendidos por la visita inesperada del simpático y precoz artista cinematográfico, Alfredito Hurtado «Pitusín».

Acompañaban al niño su señora madre, amable y virtuosa señora doña Prudencia Franco; las bellísimas señoras de don Aurelio Toledo y de don Antonio Merlo Delgado, éste señor, las muy lindas señoritas Lolita y Consuelo García-Rojo, Amparito del Barco y los veteranos estudiantes, honor de la Institución Moderna, Pepe del Barco, Modesto Jalón y Paco Espinosa.

Un poco más tarde llegaron las dignísimas e ilustradas maestras doña Carmen Ortiz de Pinedo, doña María Ortiz, doña SAGRARIO Tardo y doña Mercedes Fernández.

Hechas las presentaciones de rigor entre maestros, niños y visitantes, don Gustavo del Barco Pasamonte, el ilustre director de la graduada, maestro meritísimo y modesto con el gracejo y soltura en él características, usó de la palabra para agradecer la visita y para presentar a los niños, que reunió en la clase principal, al animoso y admirado artista «Pitusín» con las siguientes palabras:

«Queridos niños: Tenemos aquí en nuestra escuela a «Pitusín» el famoso artista de cine, un niño de 8 años (ahora está tirando los dientes de leche) que hace cosas de hombres; pero cosas de hombres de mucho valer. Vosotros que tanto ambicionais hacer cosas de hombres, aquí teneis un excelente modelo; él en su arte, vosotros ahora en la escuela, mañana allí donde vuestras aptitudes sean más provechosas; pero es preciso que para conseguirlo, trabajéis y seáis buenos como él trabaja y es bueno. Su madre, esta señora tan amable, lo educa muy bien, como nosotros y vuestros padres os educamos a vosotros.